
 
 

《本日の例会》  
 

クラブ協議会 
  

進 行 ＳＡＡ 巴 高志 チーフ 
点 鐘 午後 12 時 30 分 狩野輝昭 会長 

ソング 我等の生業 

 四つのテスト 
 
〔会長挨拶〕  

 狩野輝昭 会長  

 
 

皆さんこんにちは。本日も暑い中、例会に出席いただ

きありがとうございます。また、第一例会には「狩野、

会長就任おめでとう。今年一年頑張ってくれ」との激励

を頂き誠にありがとうございました。心より感謝申し上

げます。今年１年頑張り続けますので今後ともご指導ご

鞭撻合わせて激励をお願い申し上げます。 
第一例会では会員の１００％の出席を頂き誠にありが

とうございました。これも一重に会員皆さまのお陰です。

本当にありがとうございました。特筆すべきは三宅副会

長率いるクラブ奉仕部門の方々です。特に出席委員長の

石原会員は FAXで出席の依頼をして頂いたり、返事のな
い方には一人一人電話で出席を勧めて頂き本当にありが

とうございました。田中パスト会長もご協力を頂いたと

聞き重ねて御礼を申し上げます。半年ぶり一年ぶりに出

席をしていただいた方も何人もおりました。有難いこと

です。 
 
 
 
 

 
今後も１００％出席を目指しご協力をお願いしたいと

思います。これからも気を引き締めて頑張っていく覚悟

です。どうぞよろしくお願い申し上げます。 
話は変わりますが、先日商工会議所の常議員会で会社

見学を行いました。会社名はがりがり君で有名になりま

した、赤城乳業です。見学希望を今月から募ったところ、

すでに８月一杯は満員だそうです。このがりがり君は初

めて製造してから、３０年経過しているそうです。３０

年も諦めないでコツコツやってきたことが、今の販売実

績になっているのだと思います。今では 300億円の売り
上げを誇るほどになったようです。 

100年に一度の大不況といわれる経済状態と東日本大震
災のダブルパンチで中小企業は青息吐息です。諦めない

で頑張れば、赤城乳業とは行かないまでもチャンスはあ

ると思います。 
 

地区セミナー出席報告 
 

７月１０日米山奨学部門セミナーが嵐山の「国立女性

教育会館」で行われた。参加者は春山茂之会員・ジョン

奨学生と狩野で出席。本庄クラブで地区に行っている坂

本会員も出席。ジョン君のスピーチでは本庄クラブや奨

学金の受給に対し感謝の気持ちを強く持っている内容で

在り、楽しく豊かに生活しているという立派なスピーチ

でありました。  
 
〔幹事報告〕         横尾 巧 幹事 

 
 
・ 2011-2012 第 2570 地区 ガバナー立原雅夫様より初
例会のメッセージが届いております。 

・ 2570 地区 ガバナー補佐山田勝治様より会長、幹事
会のお礼状が届いております。 
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・ 2570 地区 ガバナー補佐山田勝治様より立原ガバナ
ーの今年度方針が報告がありました。 
１.月信については全員に配布します。 
２.日豪青少年相互訪問は休みとする。 
３.GSEについては受入体制を活かし、迎えることと
しましたので各グループに協力をお願いしたい。 
４.地区大会ゴルフ９月２０日(火)霞ヶ関ＣＣで行な
います。 
各クラブ４名で行いたい。 

・ 山田ガバナー補佐訪問の予定が来ました。 
・ 平成 23 年度本庄市観光協会視察研修の実施につい
てご案内が届いています。 

・ バギオ基金創立 30 周年記念祝賀会のご案内が届い
ています。 

・ 秩父音頭まつり参加のご案内が届いています。 
・ 米山記念奨学会よりハイライトよねやまが届いてい

ます。 
 
〔地区派遣役員・委員の紹介〕 

狩野輝昭 会長 
 
〔地区報告〕       
地区米山記念奨学部門セミナー   坂本優蔵 委員長 
 
〔「ロータリーの友」より感想発表〕 
広報雑誌委員会         笠原 勝 副委員長 
 
〔ニコニコボックス〕 
今泉憲治 
「戸谷・中島年度、一年間おつかれさまでした。狩野・

横尾年度、頑張って下さい。明るく楽しい一年間にして

下さい。」 
 
狩野輝昭 
「先週 100％の出席率を達成しました。ありがとうござい
ました。」 
 
横尾 巧 
「第１例会の出席率 100％ありがとうございます。今後共
よろしくお願いします。」 
 
戸谷清一 
「前年度は大変お世話様になりありがとうございまし

た。」 
 
笠原 勝 
「7月 9日～7月 11日に日本百名山、日本で 2番目に高い
南アルプス北岳（2,193ｍ）へ行ってきました。最高の展
望を楽しんできました。」 
 
 

 

加藤玄靜 
「暑いですね。ロータリーの友、最終理事会で早退しま

す。」 
 
中村 孝 
「熱中症に気を付けて下さい。」 
 
〔出席報告〕 
 
 
 
 
 
 
次回プログラム発表            
日時：7月 21日(木)  PM  12：30～ 第 3例会 
行事：新入会員入会式、会員卓話予定  

 
第 1回クラブ協議会 

副 会 長     三宅健吉  
副 会 長     八木茂幸  
情報研修委員    戸谷清一 
プログラム委員長  温井一英 
広報雑誌委員長   山田喜一 
会員増強委員長   田中 克 

     親睦活動委員長   萩原達夫 
     出席委員長     石原  修 
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